

Abschließend teilte KVD Clasen mit, dass dem Ausschuss – wie zugesagt – in der nächsten Sitzung die für die Richard-Schirrmann-Schule in Hennef-Bröl vorgesehenen Sanierungsmaßnahmen vorgestellt würden.

Ein besonderes Anliegen sei es ihm außerdem, auf die dritte Auflage des Mundart-Wettbewerbes für Schülerinnen und Schüler der Primarstufe im Rhein-Sieg-Kreis hinzuweisen, die am 16.12.2015 hier im Kreishaus stattfinden werde. Zur Siegerehrung um 16:30 Uhr im großen Sitzungssaal lade er alle Ausschussmitglieder herzlich ein.